
 
 
 

 
 
 
  
  
  
  
  
 

PROTOKOLL 
der 1. ordentlichen Sitzung der Fachhoch-

schulvertretung der FH CAMPUS 02 im Wirt-

schaftsjahr 2022024/2025 

  
  
  
  
  

Montag, 24.10.2024 
Beginn 18:30 

  
FH Campus 02 | Raum CZ 106 | Körblergasse 126, 8010 Graz 

   
  



 
 
 

 
 
 
 
 
Tagesordnung:  
 
 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit der Mitglie-

der*innen sowie der Beschlussfähigkeit  

2. Genehmigung der Tagesordnung  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

4. Bericht des Vorsitzenden 

a. Studiengebühren für eine Prüfung 

b. Website 

c. Wahl 2025 – Durchgänge November/Dezember 

5. Berichte der Referent*innen 

6. Abstimmung Fahrrad Projekt (Simon) 

7. Hörsäle WiFi Campus 

8. Anliegen einzelner Studienrichtungen 

9. Anträge zu den allgemeinen Interessen der Studierenden  

10. Allfälliges  

  
  



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Johanna Maier eröffnet die Sitzung um 18: 
 
 TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwe-

senheit der Mitglieder sowie der Beschlussfähigkeit  
  
Teilnehmer:  
 
Vorname  Nachname  Anwesend 
Johanna Maier X 
Simon Krejci X 
Sabina Steinkellner X 
Christian Fleisch X 
Stephan Rogi X 
Markus Stoff X 
Daniel Sattler  
Christoph Beichler X 
Severin Gruber  
Ines Maria Legenstein  
Viktoria Stiendl  
Celina Dohr X 
Laura-Sophie Gerencser  
Mathias Lieleg  
Nico Daum X 
Nicole Fuchs X 
Christoph Prem X 
Theresa  Riznik  
Andreas  Löscher X 
Kevin Wild X 
Carmina  Hanna  
Tobias Mori X 
Thomas Steinkellner X 
 
Mit 6 von 9 MandatarInnen sind mehr als 50% der MandatarInnen anwesend, weshalb die Beschluss-
fähigkeit gegeben ist.   
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
TOP 2 - Genehmigung der Tagesordnung  
 
Der Antrag zur Genehmigung der Tagesordnung wird gestellt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
  
 
TOP 3 - Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 
Der Antrag zur Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung wird gestellt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
 
TOP 4 – Bericht des Vorsitzenden 
 
Studiengebühren für eine Prüfung 
Da sich einige Studierende darüber beschwert haben für eine einzelne Prüfung im neuen Semester den 
vollen Semesterbeitrag einzahlen zu müssen wurde dies in der Kollegium Sitzung angesprochen. Es 
wurde jedoch argumentiert, dass einerseits die Gebühren für die Inskription anfallen und andererseits 
für die Infrastruktur etc. 
 
Website 
Die Website der ÖH wird im Moment neu überarbeitet. Die Website soll bis Ende November wieder 
onine sein. 
 
Wahl 2025 – Durchgänge November/Dezember 
Da es im Sommersemester 2025 neue Wahlen gibt, sollen nochmal aktiv im November/Dezember Mit-
glieder gesucht werden. 
  
TOP 5 – Bericht der Referent*innen 
 
Wirtschaftsreferat: 
JA 
Der JA wurde von der Koko angenommen, es ist alles in Ordnung. 
Ein Termin mit dem Wirtschaftsprüfer Dr. Denk wird gerade abgestimmt. 
 
Übergabe 
Im nächsten Semester wird das Wirtschaftsreferat vermutlich an Thomas Steinkellner übergeben. 
 
Organisationsreferat: 
Herbstfest 
Das Herbstfest ist bei allen Studierenden gut angekommen. Es wird wieder eine Liste erstellte mit den 
Tipp und Tricks für nächste Jahr.  
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
Öffentlichkeitsreferat 
Kooperation Finanzfluss 
Die ÖH hat nun eine Kooperation mit der Firma Finanzfluss. Finanzfluss stellt für alle Studierenden 
kostenlos einen online Zugang für einen Kurs an. Im Gegensatz dazu erstellt die ÖH einen Beitrag auf 
die Website sowie Posts auf Social Media. 
 
Bildungspolitisches Referat: 
Bestellung Goodies 
Es wurden Goodies für die Studierenden bestellt.  
 
Fahrradprojekt 
Das Fahrrad Konzept wurde beim Herbstfest angepriesen. Nun warten wir auf Bestellungen seiten der 
Studierenden 
 
Sozialreferat: 
Keine Berichte vom Sozialreferat. 
´ 
Internationales Referat: 
Gruppe für Erasmusstudenten 
Es wurde nun eine Whatsapp Gruppe mit allen Erasmusstudenten erstellt. Im Wintersemester 2024 
sind das insgesamt sieben. Bisher hat es nur positive Rückmeldungen dazu gegeben. 
 
TOP 6 – Abstimmung Fahrrad Projekt 
 
Es wird nun nochmal offiziell für die Annahme des Fahrrad Projekt ein Antrag von Andreas Löscher.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 7 – Hörsäle WiFi Campus Classic 
 
Da das alte Gebäude der Wifi, in der sich ebenfalls Campus Hörsäle befinden, abgerissen wird, weiß 
man noch nicht genau wie es mit den Hörsälen weitergeht. Stand heute werden die Hörsäle aufjeden-
fall noch im Wintersemester 2024 benutzt. 
 
TOP 8 – Anträge zu den allgemeinen Interessen der Studierenden 
 
Keine Anträge. 
 
TOP 9 – Allfälliges 
 
Keine Punkte zu Allfälligen. 
 
Johanna Maier beendet die Sitzung um 19:43 Uhr. 
  
  
 
 



 
 
 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
______________________________________ 

 
__________________________________ 

Johanna Maier Johanna Maier 
Vorsitzende Schriftführer 

 


